
2019 年 3月 22 日

Vol.89

発行人：斎藤  隆正
発　行 ：広報委員会
委員長：古賀  正人

事務局：〒 232-0014
横浜市南区吉野町３－７
横浜信用金庫吉野町支店３階
TEL ：045 － 252 － 4452
FAX ：045 － 252 － 4457
E-mail ：
     minami-k@mbi.nifty.com
ホームページURL：
     http://minami-jigyoukai.la.coocan.jp
事務局長　山下  逸重 

" 邪気 " を払い " 福 " が訪れますように … 弘明寺節分祭にてオグジとサグジ

■会長挨拶……………………………………………………………………………… 2
　横浜市長挨拶………………………………………………………………………… 2
　南区長挨拶…………………………………………………………………………… 3
■新年賀詞交換会……………………………………………………………………… 4

■新会員紹介…………………………………………………………………………… 6

■干支看板……………………………………………………………………………… 7
　委員会だより………………………………………………………………………… 7
　　行事案内
　　総務委員会

　

Table of Contents



2

会長挨拶

新年の抱負

　新しい元号が始まる歴
史的な年になりました。
昭和は 64 年間、平成は
31 年間と時代の変わり目
を迎えることになりました。歴史の節目に立
ち会えることは人生本当に幸せを感じます。
親世代は、明治、大正、昭和でした。終戦後
の先人たちの活躍のお蔭で今日の事業活動が
出来ることを感謝しております。南事業会も
工業会から名称変更し、会員も様々な業種の
方々が参加されています。特に、新規会員の
加入もあり活発に行事活動が進んでおります。
地域に貢献する活動も継続しています。利益
に繋がらない奉仕活動も、地域で会社経営し
ている会員企業のお互い様の使命だと思いま
す。

　南区は住みやすい町です。生活の付き合い
も隣近所安心して顔が見える付き合いのでき
る街です。昔から商売をされてる方が多く、
二代目、三代目で頑張って事業を続けている
方々も多くいます。「小学校は何処、中学校は
何処、一緒だね」等の会話も弾む楽しい街です。
横浜市 18 区の中で一番人口密度が高い街で
す。人口減少と高齢化が進んでおりますので、
人口密度が高いことは弱点の部分もあります
が、長所の部分が多くあります。一つは隣近
所が近いので声が届くという利点があります。
生活に密着した明るい商店街もあり、顔が見
える環境が備わっている南区は住みやすい街
です。昨今、住みたい街ランキングが盛んに
言われていますが、お年寄りが住みたい街ラ
ンキングがあれば立候補出来る街だと思いま
す。その恵まれた南区で南事業会の存在を高
めていくことが今年の目標です。

まず、会員の会社事業が何をされているのか
の情報交流が必要です。交流を盛んにする機
会を増やして行きたいと思います。会社名で
それぞれの事業活動は想像できますが、その
事業活動の中身迄は分かりません。情報手段
として事業会ニュースの活用があります。広
報委員会に力を借ります。また、理事会の活
用も大事です。理事会以外の交流の機会を増
やして、楽しい話を聞く場を作りたいと思い
ます。用事がなくても会いたい場所を作るの
が必要だと思っています。今はネットワーク
社会なので、古い考えかもしれませんが、出
会い、ふれあい、付き合いがあって、落ち着
いた楽しい会になることを願って新年の抱負
とさせて頂きました。
　事業活動が継続でき、夢と、ロマンを語れ
る事業会を目標とし、魅力ある活動に御協力
いただけますようよろしくお願いします。

横浜市長挨拶

平成３１年の
年頭にあたって

　あけましておめでとう
ございます。皆様が健や
かに新年を迎えられたこ
とを、心よりお喜び申し上げます。今年は横
浜開港 160 周年を迎え、国際都市・横浜の存
在感を一層高める催しが相次ぎます。皆様の
お力添えを得て、更なる飛躍につながる実り
多い年にする決意です。
　８月開催の「第７回アフリカ開発会議」では、
過去２回の開催実績を土台に、「アフリカに一
番近い都市」として会議の成功と関係強化に
貢献します。９月にはラグビーワールドカッ
プ 2019TM が開幕し、決勝戦など７試合が横浜
で行われます。同時期に「横浜音祭り 2019」
を開催し街の活気を高め、東京 2020 オリン

斎藤隆正 会長

林 文子 市長
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ピック・パラリンピックにつなげます。「ガー
デンネックレス横浜」では「横浜ローズウィー
ク」を新たに開催するなど、花と緑を育む心
を醸成し、旧上瀬谷通信施設への国際園芸博
覧会招致を加速させます。

　昨年策定した「中期４か年計画 2018 ～
2021」には、これらのチャンスを活かし、将
来にわたり、安全と安心、夢と希望を感じら
れる横浜を実現する決意を込めました。国に
選定された「SDGs 未来都市」、「自治体 SDGs
モデル事業」として、あらゆる施策に SDGs の
視点を取り入れ取り組みます。切れ目ない子
ども・子育て支援、教育の環境と質の向上、
地域包括ケアシステムと医療提供体制の充
実、健康づくりなどに、引き続き力を注ぎま
す。障害のある方、生活にお困りの方々への
支援、共生社会の実現に向けた取組も進めま
す。また、中小企業や商店街の皆様への支援、
I・TOP 横浜、LIP. 横浜などを通じたオープン
イノベーションの推進により、横浜経済に一
層の活力を創り出し、大地震や豪雨などあら
ゆる災害への備えにも、万全を期していきま
す。
　今年は新港９号客船ターミナルと大黒ふ頭
の客船受入施設がオープンを迎え、来年の稼
働を目途とする新市庁舎やパシフィコ横浜
ノースの整備も進んでいます。横浜の持続的
な成長に向けた重要な一年、変わらぬ御支援
をお願いいたします。

南区長挨拶

「減災」「健やか」
「賑わい」「こども」

あけましておめでとう
ございます。南区長の大
木でございます。

年頭にあたり、新年のごあいさつを申し上げ
ます。
　日ごろから南区の様々な事業に、御理解と
御協力を賜り厚く御礼申し上げます。
南事業会の皆様におかれましては、社会経済
状勢の変化に対応した企業経営を実践され、
地域社会の理解を得ながら、地域企業として
大変な御努力を積み重ねられていることに深
く敬意を表する次第でございます。　
また、区民祭りへの御協力や安全安心まちづ
くり推進活動等に積極的に参加されており、
区役所としては、地域貢献においても皆様方
の御尽力に心より感謝申し上げます。

　横浜総合高校内において実施されている「よ
うこそカフェ」における、高校生との交流に
ついても、是非みなさまの経験を積極的にお
伝えていただきたいと思っております。
横浜市では、成長に向けた技術・経営革新の
促進、企業誘致や観光ＭＩＣＥの促進、経済
活動を支える都市基盤の整備など本市経済の
未来に向けた投資を行い、横浜経済の活性化
を図っているところでございます。
　南区役所としましても、「減災」「健やか」「賑
わい」「こども」の４分野に重点をおいて取り
組んでおります。その取組の中心に「地域の力」
を位置づけ、事業会をはじめ地域の皆様とよ
り一層の連携を進め、ともに元気な、「あった
かい南区」を築いてまいりたいと思っており
ます。

　南区の活気あるまちづくりには、南事業会
の皆様の力がぜひとも必要となりますので、
御協力の程よろしくお願いいたします。

　結びに、南事業会のますますの御発展と皆
様方の御健勝・御活躍を祈念いたしまして、
新年のあいさつといたします。

大木 節裕 区長
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新年賀詞交換会

　今年も斎藤会長のご挨拶から始まった平
成 31年賀詞交歓会です。
昨 年 は、 残
念ながら中
止になった
桜まつりか
ら教訓を得
た り、 工 業
会の交流会
活動から見聞
を深めたりと、収穫の年だったそうです。今
年はその経験を活かしたいと抱負を述べら
れ、さらに南事業会も若々しく遊び心も交え
ながら、地域の活動に積極的に参加して行き
ましょうと呼びかけました。そして、皆さん
に「福」の多いことを祈念され、会がスター
トしました。

　南区役所
地域振興課
課長の鈴木
様が代読さ
れた林市長
の年頭のご
挨 拶 に は、
「横浜開港

160 周年」「ラグビーワールドカップ 2019」
「ガーデンネックレス横浜」「横浜ローズ
ウィーク」と、国際都市として活気ある横浜、
世界共通の目標である「SDGs」の未来都市
かつモデル事業としてリーダーシップを発
揮する横浜の、その存在感を高める催しや取
り組みが続くとありました。その他にも子育
て、医療、生活支援なども引き続き注力して
いくこと、もちろん中小企業への支援も推進
していくことも伝えられました。

ご来賓ご祝辞のお一人目、南区長 大木様は
地域の輪を広げたい、繋げて行きたいと熱く
語られました。桜まつり、南祭りへの参加を
始め、安心安全まちづくりや、つながり清掃
ウォーク（昨年は延べ 3,200 名が参加）な
ど南事業会がより一層、南区を盛り立ててい
くことを期待されています。かながわ商店街
大賞に弘明寺商店街が選ばれたのも、そうい
う気持ちが繋がったからではないでしょう
か。ちなみに南区のゆるキャラ「みなっち」
は人気ランキング 102 位です。頑張ってい
ます。こちらも盛り立ててあげなければ…！

　次にご祝辞を賜ったのは議員を代表して、
県会議員の新堀様です。「昨年は災害が多く、
清水寺での世相を表す漢字も “ 災 ” でした。
今年は今の
ところ落ち
ついていま
す。また 5
月には元号
が変わりま
す。そうい
う意味で心
機一転、南事業会の皆様のご商売がうまくい
きますように、国と県と市が連携して地域が
元気になるように、皆様のために全力で頑張
ります！」と述べられました。4月の選挙を
当選して、我々南事業会、南区民のために議
員の先生方もがんばって！

　横浜市経
済局の中小
企業振興部
長 平沼様か
らは、人材
不足の確保
と、我々中
小企業との

斎藤会長 挨拶

代読される鈴木様

新堀様のご祝辞

平沼様よりご祝辞
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連携等に取り組んでいくとお話がありまし
た。戦後最長の経済回復期間の長さと言われ
ている中で、地域の中小企業は実感が無いの
が現状で、その理由のひとつが人材不足。そ
こで㈱ビズリーチと連携して無料の求人サ
イトのオープン、また、交流会などの企画も
あるとのこと。ぜひご活用を。
衆議院議員 菅官房長官からもお祝いの言葉
が届きまして、ご披露されました。

　そしてご来賓の皆様のご紹介のあと、乾杯
のご挨拶を賜ったのは、横浜市工業会連合会
会長 榎本様です。中小企業の問題は人手不
足、事業継承、働き方改革。
それらの問
題や景気に
ついて政府
の統計など
が報道され
て い る が、
小さいこと
を気にせず、
大きく日本
の将来を考
えて欲しい。
斎藤会長を
中心にして
南事業会を
さらに発展
させて欲しいと激励の言葉を頂きました。

　喜ばしいこと
に新入会員の紹
介がありまし
た。
福 引 で は、 当
たった方にも、
番号を呼ばれな
かった方にも楽しんで頂けたのではないで

しょうか。
折りたたみ
と 言 え ば
…？の問い
に、「 」、「車
いす」など
と言われて
も笑い飛ば

していた副会長
の横山様は、今
年に入って折り
たたみ自転車を
当てており、今
回も福引を当て
て、 運 を 使 い
切ってしまうの
ではないかと少
し心配したと話
された後、中締
めの挨拶として
「南事業会の皆

さんのご活躍とご多幸を祈念しつつ、楽しい
忘年会を迎えましょう！」と景気よい言葉で
閉会となりました。

乾杯のご挨拶 榎本様

ご歓談中
新入会員を紹介する山本組織委員長

新入会員 アースコム栗田様

福引の様子
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株式会社 アースコム

社名由来は、地球とコミュニケーション 
… 環境問題に取り組む会社という意味で
" アースコム " という文字を採用しました。
パナソニックエキスパート工事店として電気
自動車コンセント・蓄電池・太陽光パネルの
取り付けから、エネルギーマネージメント計
画まで行います。地球温暖化問題は、地球そ
のものの存続につながることでもあり、各対
策を進めていくことは、これからの生活・ビ
ジネスを永続的にしていく上でも必至と考え
られます。
当社は、　[Eco logy  Bus iness ]　 として、
ＥＣＯをキーワードとしたビジネス展開をし、
商品アイテムやサービスについてあらゆる観
点からＥＣＯの取組みを実施してまいります。

業務内容 : 
パナソニック電材商材 卸売り
　取り付け工事業　

横浜の省エネ対策工事とリフォーム工事

新会員紹介

所 在 地：〒 232-0052
　　　　　横浜市南区井土ヶ谷中町 157-105

TEL：045-341-3244
E-mail : sns@earthcom-j.co.jp

代表者名 : 栗田　祥吾

HP URL :
・  検索　横浜 アースコム
　　　http://earthcom.muse.weblife.me/
・  電気自動車コンセント専用
　　　https://ev-yokohama.com/
・  エネルギーマネージメント専用
　　　https://bems.jp/
・  通販サイト　得の市
　　　https://tokunoichi.net/

中締めの挨拶 横山副会長

お見送りの場面

（広報委員：菊地 純恵）

大坪工業株式会社
岡部産業株式会社
株式会社カンザイ
共同写真株式会社
高栄企業株式会社
港南硝子株式会社
株式会社五條建設
株式会社ジェイコムイースト 横浜テレビ局
シナリーチャイルド販社
株式会社清水製餡所
株式会社セレベル
千歳自動車工業株式会社
東亜道路工業株式会社 横浜工場
東京キリンビバレッジサービス株式会社
都市拡業株式会社
日栄建設株式会社
日本濾水機工業株式会社
株式会社平岡電機工事
防衛庁海上幕監部
有限会社旅館松島
株式会社マック
株式会社ワイシー・ドキュメント

ご寄付をいただいた企業様

… 五十音順

い
つ
も

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
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委員会だより

総務委員会より行事案内

忘年会開催しました

2018 年 12 月 12日（水）
19：30より開催した今年の忘年会。16社 18名
の参加を頂きました。
会場は上大岡駅前の「和風個室居酒屋 きざみ」
です。アクセスがとてもよくお酒もサービスし
てくれました。初めに当日のセッティングをし
て頂きました組織委員長の山本様の挨拶で始ま
り、続いて斎藤会長の乾杯のご発声「今年一年
の皆様のご協力に感謝して、乾杯！」の言葉で
スタートしました。あちらこちらで会員の交流
は盛り上がり、途中は参加者の自己紹介など、
美味しい料理やお酒を頂きながら最後まで賑わ
い満足なひと時でした。

第 29回　南区「桜まつり」

今年で４回目の出店が決定しています。
❀ご案内は既に配布済みとなっております❀
2019 年３月 31日（日）蒔田公園
　　　　　　10:00 ～ 15:00（荒天中止）
・ステージイベント
　・模擬店　バザー
　・被災地物産展 … 他
地域貢献に、また、会員間の交流も深まります
ので皆様奮ってご参加下さい。

　お手伝いも不足しております！お手伝いも不足しております！
　一人でも大歓迎！　一人でも大歓迎！
　可能な方は事務局にご連絡下さい。　可能な方は事務局にご連絡下さい。
　お待ちしています。　お待ちしています。

2019 年度通常総会

日  時：  2019 年 5月 29日（水）　17時開宴
場  所：  ホテル横浜ガーデン
詳細については別途事務局からご案内致します。

干支看板
　正月を迎えるにあたり材木店では、林場と呼
ばれる木材置き場を美しく見せるため角材を整
える習わしがあります。今年の干支である亥の
絵は、それぞれに絵のパーツが描かれた角材の
束を組み合わせて仕上げるそうです。並べるだ
けでなく木造住宅の良さを知ってもらおうと、
業界で飾り絵が広がり始めたことがきっかけで、
正月を祝う飾り絵として、毎年干支看板を飾り
続けているのだそうです。
　正月飾りとして、幸運が舞い込むようにと祈
念された縁起物。飾られた後は他の木材と同様
に現場で使用されます、干支の入ったものは縁
起がいいと大工さんに好評だと言われているそ
うです。

　この干支看板は昔よく見かけましたが、最近
ではめっきり減りました。
　貴重な「日本の文化」として是非残して欲し
いと思います。

（写真：広報委員 古賀）

南区の材木店 久良木屋



南事業会ニュースの運営費は、会員様の広告収入で賄われています。

今後とも、ご協力の程宜しくお願い致します。

編集後記

2018 年度、3回目の発行となります。今年度は目標の 4回の発行ができず、大変申し訳御座いませんでした。
2019 年度は何とか 4回発行を目指して、広報委員一丸となって参りますので宜しくお願い致します。
　表紙の写真は、昨年 12月 25日に「かながわ商店街大賞」を受賞しました弘明寺商店街での節分祭の様子です。商店街
の活性化を目指し作成したマスコット “オグジ” と “サグジ” は、大岡川や桜をイメージした双子のキャラクターです。
商店街は、2015 年に長谷川理事長が就任してから、色々な取り組みが評価され今回の大賞を受賞しました。これからも
地元を盛り上げて頂きたいと思います。
また、今回 本会報の表紙に掲載することは、当事業会会員でもある長谷川理事長に快諾を頂きました。有難う御座います。

代表取締役　石川　隆
石川精機製作所 株式会社

代表取締役社長　菊地　純恵
大坪工業 株式会社

代表取締役　古賀　正人
共同写真 株式会社

代表　加藤　寿規
株式会社 ケイ環境企画

代表取締役　中村　栄一
高栄企業 株式会社

代表取締役　宮代　茂
港南硝子 株式会社

代表取締役社長　能條　秀夫
株式会社 五條建設

代表税理士　佐々木　哲夫
税理士法人TOS佐々木会計

局長　上田　康夫
株式会社 ジェイコムイースト 横浜テレビ局

代表取締役　森　研二
株式会社 セレベル

代表取締役　竹村　統身
千歳自動車工業 株式会社

代表取締役　橋本　美奈子
日本濾水機工業 株式会社

代表取締役　平岡　久雄
株式会社 平岡電機工事

代表取締役　山本　耕司
株式会社 マック

代表取締役　島田　秀世
有限会社 旅館松島

代表取締役　朝香　雅文
株式会社 ワイシー・ドキュメント


